
Protokoll: 

Ratsmitglied Bohn bittet den Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität zu unterrichten, 

soweit eine Stellungnahme der zuständigen Genehmigungsbehörde vorliegt. 

Die Stellungnahme des Bergamtes stehe noch aus. Die Stadtverwaltung Koblenz habe das 

Bergamt jedoch um Abgabe einer Stellungnahme gebeten, bzw. angeschrieben. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


